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会 議 録 

会議の名称 
令和６年度第７回埼玉中部環境保全組合新たなごみ処理施設等

地元協議会 

開催日時 令和７年２月２７日（木）１８時００分 ～ １９時００分 

開催場所 鴻巣市笠原公民館 講座室Ａ・Ｂ 

委員出席者  ２１名 

委員欠席者   ６名 

組合出席者 
藤倉事務局長、宮澤建設推進課長、池上副参事、西村課長補佐兼

係長、原田課長補佐、飯塚主幹 

会議内容 

 

１ 開 会 

２ あいさつ 

３ 議題 

・新たなごみ処理施設等整備基本計画について 

・令和 7 年度地元協議会の進め方について 

４ その他 

５ 閉会 

会議資料 

資料１ 新たなごみ処理施設等整備基本計画（概要説明用） 

資料２ 令和 7年度地元協議会事業スケジュール 

資料３ 新たなごみ処理施設等地元協議会委員の選任について 
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発言者 内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

Ａ委員 

 

 

事務局 

 

 

Ｂ委員 

 

事務局 

 

 

 

 

Ｂ委員 

 

 

 

Ｃ委員 

 

 

１ 開会 

 

２ 会長あいさつ 

〈会長からあいさつ〉 

 

３ 議題 

・新たなごみ処理施設等整備基本計画について 

  

〈事務局より説明〉 

 

新たなごみ処理施設等整備基本計画について質疑等ござい

ますか。 

 

  今回の資料に記載されている、事業スケジュールを地域住民

に提示しても問題ないか。 

 

  事業スケジュールについては公開されていますので、地域住

民に提示していただいても問題ありません。 

 

  施設配置図には記載されていないが、外周道路はあるのか。 

 

  整備基本計画は敷地内部のみの計画となりますので、外周道

路については記載されておりません。外周道路につきまして

は、関係各所と協議しており、今後地元協議会のご意見を頂き

ながら、決めていきたいと考えております。 

 

  斎場の周りには外周道路があるが、敷地内の立木の影が田に

影響している。新施設では、影が田に影響しないよう外周道路

の幅員と立木高さを考慮していただきたい。 

 

  盛土した上に植栽すると、隣接する外周道路も高くなってし

まう。そうなると田への出入口も難しくなってしまうので、植

栽の位置は盛土しないなど、今後検討してもらいたい。 
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事務局 

 

 

 

Ａ委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

議長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

外周道路については田への出入りもありますので必要なも

のと考えております。また、立木の影等につきましても問題の

ないようは方法で、進めていきたいと考えております。 

   

他市のごみ処理施設では火災が発生して施設が破損し、ごみ

処理が困難になったと聞いている。現在検討している新たなご

み処理施設では、有事の際にどのような対策を考えているの

か。 

   

  埼玉県内では相互協力の体勢ができていますので、有事の際

は他の処理場にお願いすることになります。 

   

  他に質疑等ございますか。 

  〈質疑なし〉 

 

  それでは、新たなごみ処理施設等整備基本計画については以

上となります。 

 

  次に令和７年度地元協議会の進め方について説明をお願い

します。 

 

〈事務局より説明〉 

 

令和７年度地元協議会の進め方について質疑等ございます

か。 

 

  ４月までに新しい役員が決まっていればよいのか。任期まで  

 は今の委員で会議は行っていくのか。 

 

  現在の地元協議会委員任期が令和７年７月３１日までとな

っていますので、それまでに新委員が決まっていれば問題あり

ません。４月に新しい自治会長や環境衛生委員が決まると思い

ますので、推薦依頼通知は４月以降に通知したいと思います。 

  任期前に役員が交代となる場合は７月３１日までが前委員

の残任期間で、８月１日から２年間が新委員となります。 

  役員交代による委員の変更は自治会の判断にお任せします。 

 



4 
 

Ｄ委員 

 

 

 

事務局 

 

 

Ｂ委員 

 

事務局 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

  自治会の代表者として委員になっているが、引き続き地元協

議会委員を引き受ける場合でも推薦依頼通知などの手続きは

必要となるか。 

 

  継続して引き受ける場合でも、新たに推薦いただく必要があ

ります。 

 

  住民説明会はいつごろ予定しているか。 

 

  できるだけ早い時期に行いたいと思います。決まりましたら

お知らせいたします。 

 

他に質疑等ございますか。 

  〈質疑なし〉 

 

  それでは、令和７年度地元協議会の進め方については以上と

なります。 

 

 以上で議題を終了します。 

 

４ その他 

  その他についてですが、皆さま方から何かありますか。 

 

 〈なし〉 

 

  事務局から報告させていただきます。 

令和６年度の地元協議会は本日で最後となります。４月

に予定している総会は、現委員の皆様の参加となります

が、地元役員の改選などでどうしても参加できない方はお

手数ですが、事務局までご連絡ください。 

 

全体を通してご質問はございますか。 

 

〈なし〉 

 

５ 閉会 

〈副会長から閉会のあいさつ〉 


